

瑞々しさと地球環境保護を両立したラベルレスペットボトル発売のお知らせ

弊社は、地球環境保護の観点から廃棄物削減やCO₂排出量低減に取り組んでおり、この度、その一環と致しまして、新商品ラベルレスタックシール付きペットボトルの発売を行うことと致しましたのでお知らせいたします。この度の新商品は、従来のラベルから小面積のタックシールを採用することで、使いやすく、そして、ラベルを剥がす手間を省き、また年間のCO₂排出量を約85%削減するラベルレスペットボトルとなっております。ペットボトルには、世界に誇る「富士山」をイメージしたエンボス加工を施し、スタイリッシュなデザインに進化しております。弊社は、今後も更にCO₂削減効果を追求し、持続可能な社会づくりに貢献いたします。

記

対象商品：水素珪素天然水 VanaH 1.9ℓ 及び 500mℓ

デザイン：水素珪素天然水 VanaH ラベルレスボトル（タックシール付き）

発売時期：2023年4月21日（金）【※2023年4月20日（木）の受注分より】

目的：地球環境保護、廃棄物削減、二酸化炭素（CO₂）排出量低減

効果：従来のラベルから小面積のタックシールを採用することで、使いやすく、そして、ラベルを剥がす手間を省き、また年間のCO₂排出量を約85%削減することができます ※当社比、ラベルとタックシールの比較

以上

水素珪素天然水 VanaH は、新しいペットボトルによって更に魅力的なデザインに進化致しました。このペットボトルは、凹凸のエンボス加工を施し、富士山をイメージしたデザインになっており、視覚的にも瑞々しさを感じることができます。また、「VanaH」のロゴがペットボトルに配されていることで、商品が弊社の水素珪素天然水であることを分かりやすく示しています。

さらに、法定表示やリサイクルマークなどは、従来のラベルではなく、外装段ボールや個々のペットボトルに貼り付けたタックシールに記載されています。これにより、ペットボトル自体がラベルレスになっており、よりシンプルでスタイリッシュな外観を実現しています。

今後も環境保護と持続可能性に配慮した商品開発を進め、より持続可能な社会の実現に向けて取り組んでまいります。何卒、よろしくお願い申し上げます。

持続可能な世界へ
グリーンを選び
クリーンな水

年間CO₂
約85%削減

いまより、もっと先へ **Vana H**

従来品と比べ年間CO₂の排出量を約85%削減 ※当社比、ラベルとタックシールの比較

